

Musim Libur Lebaran, Satpolairud Polres Purwakarta Terus Lakukan Patroli Perairan

Purwakarta. - PURWAKARTA.XPRESS.CO.ID

Apr 13, 2024 - 06:41



PURWAKARTA - Pada momentun libur Hari Raya Idul Fitri 1445 H, Satuan Polisi Perairan (Satpolair) Polres Purwakarta menggelar berbagai kegiatan kemanusiaan dalam rangka Operasi Ketupat Lodaya 2024.

Kegiatan tersebut digelar Satpolair Polres Purwakarta yakni, patroli di waduk Jatiluhur dan Cirata serta memberikan mengimbau kepada pengguna maupun penyedia jasa transportasi di perairan khususnya kepada para nahkoda perahu.

Imbauan yang diberikan kepada Nahkoda dan penumpang perahu yang berwisata di Waduk Jatiluhur dan Waduk Cirata agar mentaati kewajiban dan melengkapi alat-alat keselamatan saat berlayar.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kasatpolair, AKP Darmaji, mengatakan Patroli dan imbauan ini dilakukan dengan tujuan agar memberikan rasa aman bagi masyarakat yang akan berlibur di objek wisata.

Selain itu, kegiatan ini sebagai upaya mencegah terjadinya musibah seperti kecelakaan di air, seperti perahu tenggelam, orang tenggelam atau hilang, tubrukan kapal dan kejadian-kejadian lainnya yang dapat mengakibatkan korban jiwa maupun materil.

"Maka dari itu kami terus lakukan patroli dan berikan imbauan kepada masyarakat yang tengah beraktivitas di wilayah perairan, seperti pengunjung dilarang berenang, pengelola jasa penyewaan wahana air agar selalu mengawasi para penyewanya tidak melebihi Kapasitas penumpang, di larang berenang dan nahkoda perahu cukup umur atau berpengalaman. Kami juga mengimbau para nahkoda serta penumpang selalu gunakan alat keselamatan dan keamanan perairan seperti pelampung juga ring BOUY," ucap Darmaji, pada Jumat, 12 April 2024.

Darmaji menambahkan, Imbauan terkait Kamtibmas kepada nahkoda pengguna transportasi angkutan air dan masyarakat yang beraktivitas di perairan agar serta mengingatkan terkait keselamatan.

"Selalu mengutamakan keselamatan berlayar dengan memperhatikan cuaca, alat keselamatan, kondisi kapal serta muatan sesuai daya muat kapal. Selain itu tetap waspada dan berhati-hati," ucap Darmaji.

Patroli ini dilakukan, kata Darmaji, mengingatkan destinasi wisata Waduk Jatiluhur dan Cirata merupakan pilihan masyarakat untuk berkunjung pada saat liburan lebaran, sehingga perlu pengamanan dan pelayanan agar liburan masyarakat tetap aman dan terkendali.

"Sebagaimana arahan Pak Dirpolair Polda Jabar dan Pak Kapolres Purwakarta, patroli ini sebagai upaya kesiapan dalam penanganan khusus apabila terjadi laka air yang mengharuskan untuk dilakukan pencarian maupun evakuasi terhadap korban," ucap Darmaji.